



# Culiacán amanece con ataque a finca y tiroteo

**Sinaloa.** Colectivos conmemoran aniversario de *narcodisputa* con vigilia, mural y “pazmantas” desplegadas en siete puentes

JORGE MARTÍNEZ  
SINALOA

En el aniversario del inicio de la disputa dentro del cártel de Sinaloa, Culiacán amaneció sacudida por la violencia.

La capital sinaloense despertó bajo el asedio de pistoleros que incendiaron casas, balearon fincas, protagonizaron persecuciones contra autoridades y hasta intentaron rematar a un herido en un hospital.

Durante la madrugada, en la zona rural de El Limón de los Ramos, un comando irrumpió en un rancho, lo incendió y disparó contra la fachada de una vivienda abandonada, donde quedaron las marcas de más de 100 impactos de bala.

Además, en la colonia Emiliano Zapata, sicarios ingresaron a una finca y dispararon varias veces contra el exterior; las autoridades hallaron ahí chalecos y cascos balísticos. El ataque ocurrió frente a una secundaria, por lo que las clases se suspendieron.

A estos hechos se sumó el despliegue de fuerzas de seguridad en el Hospital Regional del IMSS luego de que pistoleros intentaron rematar a un interno, presunto integrante de un grupo criminal que resultó herido durante un enfrentamiento, según informes preliminares.

Horas más tarde se registró una persecución entre policías y criminales en el bulevar Rolan-

## Operativos

Acciones del Gabinete de Seguridad del 8 de septiembre de 2025



**11**  
Entidades con operativos



**50**  
Personas detenidas



**7**  
Menores de edad rescatados



**52**  
Armas confiscadas



**19**  
Vehículos asegurados



**9.5 kilos**  
Droga decomisada



**28**  
Cámaras ilegales retiradas



**-1 millón de litros**  
Hidrocarburo recuperado

• FUENTE: Gabinete de Seguridad  
• GRÁFICO: Juan Carlos Fleiser

do Arjona, que dejó como saldo un agente herido. La tensión se mantuvo a lo largo del día en diferentes sectores de la ciudad.

Mientras la violencia se hacía presente en distintos frentes, colectivos ciudadanos como Culiacán Valiente desplegaron “pazmantas” en puentes estratégicos con mensajes de aliento para los

habitantes. “Qué Culiacán quieres dejar a tus hijos, la paz no se espera, se construye cada día con nuestras decisiones y acciones”, se leyó en una de las lonas que aparecieron en siete cruces vehiculares y peatonales.

La jornada también estuvo marcada por el dolor de las familias que buscan a sus desaparecidos. Integrantes del colectivo Sabuesos Guerreras renovaron el mural en la barda de la Catedral de Culiacán, donde colocaron más de 200 rostros de ausentes.

En otro frente se organizó una vigilia frente al Palacio de Gobierno con más de 5 mil veladoras en recuerdo de las víctimas de la guerra entre facciones del cártel sinaloense, que, según estas organizaciones, ha dejado más de mil asesinadas y casi dos mil desaparecidas.

## Aplazan audiencia

La audiencia de Joaquín Guzmán López, ex líder de *Los Chapitos*, tuvo otro cambio de fecha; su próxima presentación ante la jueza que lleva su caso en Chicago, Illinois, se aplazó del 15 de septiembre al 13 de noviembre.

A *El Güero* se le acusa de varios cargos por tráfico de drogas, crimen organizado, lavado de dinero y uso de armas en la Corte de Distrito para el Norte de Illinois. ■

Con información de: Manuel Aceves y Ángel Hernández



**Más de 5 mil veladoras fueron colocadas frente al Palacio de Gobierno.** MANUELACEVES